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第 1 回運営委員会 アンケートの結果報告 

 

日頃より、PTA活動へのご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。 
参加者におかれましては、アンケートにご協力くださり心より感謝申し上げます。いただいたご
意見を次回以降の会議へ反映していきたいと思います。 
 
会議の出席者数３３名、アンケートの回答数２５名 
 
 
１． アンケート結果 
 
① 参加状況 

現地（学校）参加 １４名（５６％）、オンライン参加 １１名（４４％） 
 

② オンライン配信に関して（音声状況） 
よく聞こえた、まあまあ聞こえた ７名（６３．６％）、聞こえづらかった ４名（３５．４％） 
 

③ オンライン配信に関して（映像状況） 
よく見えた、まあまあ見えた ５名（４５．５％）、聞こえづらかった ６名（５４．５％） 
 

④ オンラインとの対面の会議について 
今後もオンラインができるとよい １９名（７６％）、現地参加のみでよい２名（８％）、 
どちらでもよい４名（１６％） 
 

 

 

 

 

 
 

 

⑤ 会議（１部）報告方法について 
報告書の読み上げは特に必要ない。２１名（８４％） 
報告書の読み上げがあったほうがよかった ３名（１２％）、 
これは特段口頭で補足したいという事だけ読み上げでも良い１名（４％） 
 

⑥ 会議（１部）開催時間について 
ちょうどよい。２１名（８４％）、 
もう少し時間を長くしてほしい ２名（８％）、もう少し時間を短くしてほしい ２名（８％） 
 

⑦ 会議（２部）意見交換について 
あったほうがよい １０名（４０％）、希望制がよい １２名（４８％）、その他 ３名（２％） 
 

⑧ 会議（２部）開催時間について 
ちょうどよい。１６名（７６．２％）、 
もう少し時間を長くしてほしい ２名（９．５％）、もう少し時間を短くしてほしい ３名（１４．
３％） 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

対面とオンラインの会議を希望する方が８割弱と多く、今後もこの形式で実施してみようと思いま

す！音の拾い方、映像の見せ方は見えづらい方が３割も（汗； 

工夫しながら改善していきたいと思います。 

時間は ZOOM の制限もあり 30 分程度で実施しました。音声の乱れなどがありましたが、参加

者の方々が、温かく見守りくださり、楽しい会議になりました。ありがとうございました。 

意見交換は、あったほうが良いと希望制という方が９割となりました。自由に出入りのできる雰囲

気で実施していければなと思います。 



自由意見 
 
① 会議（２部）の意見交換にあげたい議題について 

・制帽を作ってほしい（東野小学校のように） 
・不登校児童の ICT 対応について 
・来年度以降の学級活動について 
・不登校児童、指定感染症による出席停止時のオンライン授業について 
 

 

 

 

 

 

 

 
② その他、今回のオンラインでの運営委員会について 

◆オンラインに関して 
・今後もオンライン参加ができるようにしてほしい。 
・コロナ禍でなくてもオンラインは、自宅から参加できるので大変有効 
・オンライン同士は音声画像が良好だったが、学校側の音声画像が不明瞭だった。（複数） 
・会議用の設備（マイクとカメラ）が必要不可欠 
・ハウリングがあったので、発言者以外の PC を強制的にミュートにした方がよいと思う。 
・発表用パソコンにハンディカムを繋げるといいのかも知れません。 
・オンラインは、時間配分が難しいと感じた。 
・繋がらない時のチャット対応は助かりました。 
・土曜日はこどもと過ごせる大切な時間、土曜の運営委員会がよいとはかぎらない。 
・執行部メンバーだが、家族からもリアル参加を反対されている。極力オンラインがよい。 
◆会議の進め方について 
・どの方も熱心にお話しされており、学校の事を知る、とても良い機会となった。 
・議論を集約する役割者がいると効率的で今後の議論の進め方も明確になる。 
・議題に対して時間が足りないと感じた。 
・意見のある方が多くいるので、意見を事前に募集するような仕組みがあってもよいと思う。 
・第二部の討議については、議論を集約する役割者がいると効率的で進め方も明確になると思う。     

 
③ その他、PTA運営に関するご意見・ご要望について 

・運営委員会の議題及び結果をメール配信することで、より多くの保護者にも関心を持ってもらえるのでは 
・PTA 制の廃止または大幅縮小を希望。本当に必要な役割を精査し、教員・保護者の負担を軽減。 役員が
集まらない場合のくじ引き制を廃止。任意組織として本来あるべき姿にしていただきたい。 
・本部役員に各部部長を兼任してもらいたいです。 
・性教育に積極的に取り組みたい。 
・学年活動について、など毎年慣例で行われてきたものについて協議する時間ができ有意義だった。 
・自己紹介でみなさんの気持ちがきけていい時間だった。今後も続けてほしい。                  

 

意識したことがなかった制帽について、興味深い提案ありがとうございます。 

今後ますます求められる ICT 対応（オンライン）、来年度以降の学級活動もぜひみなさまと意見

を深めていければと思います。 

オンライン会議方法や進め方のアドバイス、ありがとうございます！ 

次回皆様のアドバイスをいかし、よりよい会議にしていきたいと思います。 

いろいろなご意見やアドバイスをいただき、ありがとうございます！ 

コロナ禍で工夫が必要になることが多々ありますが、PTA 活動をみなおす機会と捉え、こどもた

ち・学校・保護者の方々、みんなにとって本当に意義のある活動にしていくため、みなさまとともに

考え、より良い活動にしていきたいと思います。みなさまの PTA をより良くするためにこうしてほ

しい！こうなったらいいな〜のたくさんのアイディアをおまちしております♪ 

！オンライン会議のアドバイザー募集！ 

オンライン会議セッティングや機材に詳しい方、ぜひオンライン運営会議

開催にお知恵を貸してください（運営会議への出席は必要ありません。） 

こちらのメールまで（QR 読み取りでも可）→irifunepta@gmail.com 

Google アカウントを管理 


